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2014～2015年度国際ロータリーのテーマ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI会長 

ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン（台湾台北 RC） 

第２７４０地区ガバナー 

宮﨑清彰（諫早北 RC） 

プログラム 

２０１４年１１月２５日（火） 

① 開会点鐘 

② 開会の辞 

③ ロータリーソング 

 「奉仕の理想」 

④ 四つのテスト（宮原君） 

⑤ 来訪者紹介 

⑥ 会長の時間 

会  食 

⑦ 幹事報告 

⑧ 委員会報告 

⑨ 地区大会、親睦旅行報告 

⑩ フォーラム 

1000 例会について 

⑪ 出席報告、ニコニコ BOX 報告 

⑫ 閉会点鐘 
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※次回例会  12 月 2 日（火）               12：30～  龍登園 



    １１月 １１日、１５日          ロータリーに輝きを 

                                                  

                               

佐賀大和ＲＣ E-mail： yrc＠aqr.bbiq.jp 

会長の時間       於保会長代理 

 本日は会長代行を務めさせて頂きます。めぅき

り冷え込んできて、三瀬の現場では、車内の気温

が 9℃でした。今週半ばから冷え込むそうですの

で、体調管理には充分気を付けて下さい。 

 

幹事報告 

1. 国際交流 スタンプラリーin 吉野ヶ里  

（景品にする実用品の提供をお願いしたい） 

2. ロータリーレート  1＄＝106 円 

3. 佐賀南ＲＣ30 周年記念式典、終了お礼 

4. ＩＭ開催予定の知らせ   

 2015 年 3 月 7 日㈯ 

出席報告 

１１月０４日／メークアップなし 

２３名中１４名 (免除１名)       63.63% 

１１月１１日／メークアップなし 

２３名中１３名 (免除２名)       38.09% 

１０月１５日／メークアップ１名あり 

２３名中１７名 (免除２名)       80.95% 

 

会員卓話＝ロータリーの友活用= 

森田幸敬君 

本来は、ロータリーの友を読んでの感想を述べ

るところですが、ロータリーの友に「未来予測」

という記事が掲載されていましたので、今日は私

が未来予測をした時の話をします。小学、中 1年

の頃迄は大変成績も良く私立高校を目指そうか

というような子供でした。普通は自分のために勉

強をするのでしょうが、動機が不純で、頭が良く

スポーツマンでハンサムな級友には負けたくな

いと勉強をしていたので、そのライバル視をする

子がいなくなったら、勉強をしなくなってしまい

成績が段々下がっていきました。庭の池の鯉をボ

ーッと眺める日々を過ごし、担任からも叱咤激励

されるも一向に勉強せず、だんだんと志望校が変

わっていきました。高校 2年の中間テストの前日

に布団に入りながら、ふと「俺は、5年後、10年

後どうなっているのかなぁ」と考えた時に未来が

描けなかった。その時、このままじゃ終われない

なぁと思い“勉強しよう”と思い立ちガバッと布

団から出て、今後習う所の予習勉強をし始めまし

た。大学に行っても何をしたいか決めていなかっ

たのですが、商学部でしたので金融機関を選択し

ました。あの時、自分の未来予想をしなかったら、

今の自分はなかったと思います。入行してからも

「5年後、10年後どうありたいか、、、銀行なら支

店長になりたい。」と考えたので、今、支店長に

なっていると思います。若い行員と話す時にも 5

年後、10年後どういう風になっていたいか。それ

ならどうしていくべきかと一緒に考え発破を掛

けたりします。私は、今後 5 年 10 年後も地域の

皆様と共に栄えた銀行マンでいたいと思います。 

 

会員卓話 

浦川容伸君 

先週、島根県の石州瓦の産地に行ってきました。

三代産地は、島根県・石州瓦、愛知県・三州瓦、 

兵庫県淡路・淡路瓦といわれていたが、路瓦は衰

退してしまいました。平成 7 年頃から減少して、

多い時は 18 社あった石州瓦窯元も 3 社に激減し

ました。シェアは、三州瓦が 1 位で石州瓦が 2 位。

住宅の新築が減っているのに、瓦の値段が 2 割上

がったのも要因で、それに加え、太陽光の普及と

共に板金瓦の家が増えてきたこともあります。太

陽光は、片側だけ面を大きするため、瓦を敷設す

る勾配が取れません。業界はますます厳しくなっ

ています。 

ご親戚、お知り合いが新築される折には、日本

人は瓦の家でしょう！とお薦め下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

月 日 行 事 会 場 

12 月 02 日（火） 

12 月 09 日（火） 

12 月 16 日（火） 

12 月 22 日（月） 

12 月 30 日（火） 

2015 年 

1 月 06 日（火） 

983 回例会 

984 回例会 

985 回例会 

クリスマス会 

振替休会 

 

休会 

 龍登園 

 〃 

 〃 

 〃 

・・・ 

 

・・・ 

ありがとうございました！！ 

11 月 16 日に開催された「スタンプラリー吉

野ヶ里公園」にたくさんの品物を提供する事

ができました。 

シーツ、T シャツ、タオル、スカーフ、ハン

カチ、小皿、湯呑等の有田焼、等々30 点以上

集まりました。ご協力に感謝申し上げます。 

 


